

COMMUNIQUE FRAISES TARSONEMES

Le 12 juillet 2010

Une recrudescence très importante de tarsonèmes a lieu depuis quelques années en France. Toute la filière est concernée, du pépiniériste au producteur.

En pépinière, l'observation et la détection sont très difficiles car le développement du ravageur débute en juin. Toutefois, le tarsonème peut être présent sur beaucoup de surfaces, notamment la structure des serres, les mauvaises herbes. Il est véhiculé par la main d'œuvre, le vent, l'eau (et peut-être les insectes).

Toute la filière fraise tient à rappeler aux producteurs les mesures de protection suivantes :

- ❑ Vide sanitaire des tunnels
- ❑ Eviter la réutilisation des sacs
- ❑ Traitement préventif après plantation
- ❑ Destruction immédiate des plants ou sacs contaminés dès l'apparition du premier symptôme
- ❑ Le syndicat a mandaté le responsable pôle santé des plantes d'INVENIO afin d'obtenir auprès de la DGAL le droit d'utiliser de nouveaux produits phytosanitaires

Le Syndicat National des Producteurs de plants de fraisiers

AOPN Fraise

Pascal MARIONNET

Xavier MAS